



La FDSU a décidé de ne pas siéger ce lundi 24 septembre 2007 au CHS (Comité d'hygiène et de sécurité).

En effet, ce CHS prévu de longue date devait se tenir sur la journée entière avec une convocation à 9 heures. Ensuite, pour des raisons diverses, le début du CHS a été fixé à 11 heures puis à 14 heures et au final à 15 heures.

**Ainsi, d'un CHS d'une journée nous passons à un CHS de 3 à 4 heures !!!
Cherchez l'erreur !!!**

L'administration méprise-t-elle les syndicats et les agents ?

Face à cette situation, la FDSU estime qu'il n'y a pas lieu de siéger.
L'ordre du jour comportant 7 points, comment vont ils être abordés ?

La santé, l'hygiène et la sécurité des agents ne semblent pas beaucoup préoccuper l'administration.

D'ailleurs, tous les agents n'ont pas droit aux mêmes considérations. En effet, la DSF et la DGCP ont lancé un appel d'offre pour qu'une étude ergonomique du futur Hôtel des Finances d'Amiens soit effectuée.

La FDSU a constaté dans les documents préparatoires du CHS que cette étude ergonomique concerne uniquement :

- L'accueil commun
- Un secteur d'assiette
- La trésorerie
- Un service interlocuteur unique des entreprises (SIE)

Soit 2 niveaux sur 5

Or, sachez que tous les services de l'hôtel des impôts vont déménager. Ainsi,

- Les hypothèques
- Le CDIF
- La FI
- La BCR
- Les ICE
- le logement du gardien concierge
- les BVD
- les cellules CSP
- la brigade domaniale
- les géomètres

n'ont apparemment pas besoin d'ergonome.

Encore une fois, l'administration ne se préoccupe que des apparences . La règle de l'Hôtel des Finances c'est être plus proche de l'utilisateur !!!!

L'administration va soigner la vitrine, par contre les autres services utiliseront le système D, comme d'habitude !!!

**Les conditions de travail déjà déplorables
vont continuer à se dégrader !!!**